

Brand an der Skihütte: ca. 5000 Euro Schaden

sz Rückershausen. Ein Teil der Außenfassade der Skihütte in Rückershausen wurde durch den Brand am Montagabend (die SZ berichtete gestern bereits aktuell) enorm in Mitleidenschaft gezogen. Wie die Polizei nun gestern im Nachgang bekannt gab, beläuft sich der Sachschaden nach einer ersten polizeilichen Schätzung auf rund 5000 Euro. Immerhin: Verletzte waren nach vorliegenden Erkenntnissen der Polizei nicht zu beklagen. Und weil der Vorstand ja selbst vor Ort war und den entdeckten Brand selbst weitgehend löschte, wurde ein größeres Feuer verhindert. Auslöser war entsorgte Asche, deren Resthitze offenbar unterschätzt worden war.



Die Feuerwehr suchte nach Glutnestern an der Skihütte, konnte aber rasch wieder abrücken.

Foto: Björn Weyand